
令和元年１０月２日 粟野地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和元年１０月２日（水） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：粟野公民館 

主な対象：粟野地区 

参 加 者：５５人 

 
 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

敦賀赤レンガ倉庫のジオラマ

展示について 

赤レンガ倉庫のジオラマ展示で、武田耕雲斎の墳墓が入って

いないのはなぜか。 

プラザ萬象から白銀交差点の

間の歩道整備について 

プラザ萬象から白銀交差点の間の歩道を整備し、歩行者のア

クセス向上を図ってはどうか。 

ハーモニアスポリス構想の中

での道路工事について 

ハーモニアスポリス構想にある道路工事を行うと、水が枯渇

する危険性があると掲載されたチラシを見たが、問題はない

のか。 

総合運動公園陸上競技場の改

修について 

サッカー場と兼用するとトラックや芝が痛むのではないか。 

メインスタンドの雨漏りを修理したのかどうか。 

商店街の活性化の構想につい

て 

商店街活性化の構想について、どのように計画をしているの

か。 

莇生野（鳥居自転車前）道路の

右折車線増設について 

莇生野（鳥居自転車前）道路の渋滞を緩和するためにも、右

折車線をつくってほしい。 

市の情報発信について 市の情報はどのように発信しているのか。新幹線工事の様子

をＳＮＳに掲載して情報発信してはどうか。 

ダイヤモンド・プリンセス寄港

時のクレームの有無について 

ダイヤモンド・プリンセス寄港時にクレームはなかったのか。 

市の観光施策について 観光客を市内のどこに流したいのか。周りの市町との連携に

ついてはどのように考えているのか。 

 


